

Sommerkonzert

Ein Konzert der ganz besonderen Art hatten wir am Donnerstag, den 7. Juli. Der „*Seniorenchor der Bundesstadt Bonn*“ war bei uns zu Gast im Wilhelmine- Lübke Haus. Bei diesem Chor handelt es sich um eine Sängergemeinschaft mit Tradition.

Gegründet wurde der Chor bereits im Jahre 1982 durch Frau Margot Malberg. Es ist ein dreistimmiger Frauenchor. Neben Auftritten in sozialen Einrichtungen trägt der Chor unter anderem zum Programm der Bonner Kirchennacht bei.

Im „*Seniorenchor der Bundesstadt Bonn*“ können alle interessierten Bürgerinnen und Bürger Mitglied werden. Vorkenntnisse sind nicht wichtig, sondern „*die Freude am Singen steht im Vordergrund*“, betonte die Chorleitung Frau Agnes – Dorothee Lang. Und die 1. Vorsitzende, Frau Helga Ewald, bestätigte dies mit einem Lächeln. „*Wir wollen Freude haben und Freude verbreiten*“. Genau das ist dem Chor an diesem Nachmittag bei uns im Speisesaal gelungen.

Los ging es mit den Lied, dass auch als Motto für den Nachmittag gelten konnte: „*So ein Tag, so wunderschön wie heute*“, es folgten zahlreiche bekannte Lieder, die zum

"Eselsbrücke"

Ausgabe August 2016

Mitsingen einladen. Zwischendurch wurden drei heitere Gedichte vorgetragen, die auch zum Nachdenken anregen.

Das Chorkonzert endete mit dem Lied „*Heut ist ein Feiertag für mich*“. Dazu wurde nicht nur gesungen, sondern auch geschunkelt und es folgten noch zwei weitere Zugaben.

Alle Chormitglieder, die übrigens im Alter zwischen 59 und 91 Jahren sind, haben an diesem Nachmittag viel Freude verbreitet und ihn dadurch tatsächlich zu einem „*Feiertag*“ gemacht.

